

16.01.2022 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Hannah Thielmann,
Studentin der Publizistik, Mainz, evangelisch

Johannes spielt Blindenfußball

YOU FM. Du erzählst uns deine Story.

"Hey, ich heiße Johannes, bin 26."

Johannes spielt seit Anfang des Jahres bei Hertha BSC Fußball. Das Besondere an seiner Mannschaft: Alle Feldspieler sind blind, nur der Torwart kann sehen. Damit die Spieler den Ball trotzdem treffen, ist er mit kleinen Steinen gefüllt. So hören sie, wo der Ball auf dem Feld ist.

"Wir trainieren zweimal in der Woche und spielen in der Blindenfußball-Bundesliga, die aus acht Mannschaften besteht."

Einzigster Blinder unter Sehenden

Wenn Johannes nicht gerade auf dem Feld steht, dann studiert er Theologie. An seiner Hochschule ist er der einzige Blinde.

"Das Schöne ist, dass sich meine Hochschule total auf meine Bedürfnisse eingestellt hat. Wir sind ne sehr junge, dynamische Hochschule und ich kann hier total meinen Traum leben, später mal Kirche in der Zukunft"

mitzugestalten."

Auf Instagram verbindet Johannes seine beiden Leidenschaften. Dort schreibt er über den Fußball und über seinen Glauben.

„Mir ist am Glaube besonders wichtig zu wissen, dass Gott mich liebt. Ich bin geliebt, egal, ob ich blind bin oder was ich mache; und diese Gewissheit gibt mir unglaublich viel Energie und Lebensfreude und das erzähle ich gerne weiter.“

Wir feiern dich, Johannes, für deine Lebensfreude! YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.